
 

 

COMITATO GENITORI SCUOLA N. SAURO 

Sede legale: Via dell’Istria n. 56 

Codice fiscale 90131310329 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 

L'anno 2023, il giorno 14 del mese di novembre, alle ore 17.00 si è riunita l'Assemblea Ordinaria del 

Comitato Genitori Scuola N. Sauro presso l’Amministrazione Stabili Samec per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1. presentazione delle attività del doposcuola per l'anno in corso 2023-2024 da parte della Cooperativa la 

Quercia; 

2. relazione attività svolte nell’anno scolastico 2022-2023; 

3. bilancio annuale; 

4. approvazione Regolamento Doposcuola; 

5. elezione nuovi membri del CD con nomina del Presidente e Tesoriere; 

6. destinazione fondo di beneficenza Sauro Park; 

7. varie ed eventuali. 

Viene nominato Presidente dell’Assemblea, a norma di Statuto, Antonella Fabretto, che con il consenso 

degli intervenuti, chiama a fungere da Segretaria Valeria Bizzaro. 

Sono presenti n. 24 genitori nelle persone di: 

 

 

[…] omissis 

 

 

La Presidente, previo accertamento dell’identità e della legittimazione degli intervenuti, dichiara quanto 

segue: 

- con riguardo al Consiglio Direttivo che è presente l’organo in carica nelle persone di Lucia Porzio, 

Giacomo Bracali, Silvia Nosei, Silvia Chiodo Grandi, Valeria Bizzaro e risulta assente David Baruzzini. 

Ciò dichiarato, la Presidente, constatate le presenze di cui sopra e che nessuno degli intervenuti si oppone 

alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, dichiara la presente Assemblea validamente costituita 

ed apre la riunione. 



Con riferimento al primo punto all’OdG la Presidente lascia la parola agli educatori della Cooperativa la 

Quercia - a cui il Comitato subappalta il servizio del doposcuola - che espongono le modalità operative del 

servizio educativo per l’anno scolastico 2023-2024. 

Prende la parola Enrico Degenhardt il quale presenta il nuovo Coordinatore della Quercia Elia Hrovatin, e 

i tre educatori di riferimento di quest’anno Mayia Kryvopysh, Monica Rebez, Nicolò Zorzetto, nonché il 

Maestro di coro Antonio Di Chiara. 

Enrico racconta di aver visitato la nuova scuola a giugno e a settembre per valutare lo svolgimento del 

servizio educativo di quest’anno.  

Sono state evidenziate le criticità a seguito allo spostamento in via dell’Istria dovute all’organizzazione 

degli scuolabus, al fatto che la nuova sede risulta con spazi esterni ridimensionati rispetto alla precedente 

sede e condivisi con altro Istituto e alla riorganizzazione delle attività in base agli spazi a disposizione che, 

a differenza dello scorso anno, non sono dedicati unicamente al doposcuola, ma vengono nelle aule 

scolastiche. Le uscite che venivano svolte negli scorsi anni quest’anno risultano difficoltose per il rapporto 

numerico di educatori/bambini che deve essere mantenuto come da indicazioni ministeriali e garantire 

quindi la sicurezza negli spostamenti. 

Gli educatori si sono quindi concentrati sull’aiuto compiti che si svolge per tre pomeriggi a settimana - per 

non snaturare lo spazio relazionale del servizio del Doposcuola - e hanno proposto lo svolgimento del corso 

di coro il lunedì, unico laboratorio possibile a causa del numero dei bambini e dello spazio a disposizione. 

Prende la parola il Maestro di coro Antonio Di Chiara il quale espone la modalità di svolgimento del suo 

corso che si tiene ogni lunedì, alternando però le classi prime seconde e terze e il lunedì successivo 

aggregando le classi quarte e quinte. 

Nonostante il laboratorio non sia apprezzato da tutti i bambini risulta essere comunque uno stimolo di 

aggregazione e di progettazione di uno spazio collettivo dove i bambini imparano ad adattarsi e aiutarsi a 

vicenda. 

Segue dibattito e domande da parte dei genitori soprattutto sullo svolgimento dei compiti durante il 

doposcuola e per sapere se ci sono aule dedicate a tale scopo. 

La Cooperativa inoltre ha proposto dei colloqui personalizzati a febbraio 2024 per creare un momento di 

incontro tra gli educatori e le famiglie che è venuto a mancare a causa del servizio scuolabus. 

Seguiranno dettagli sull’organizzazione di tali incontri. 

La discussione prosegue con la valutazione del servizio mensa e le modalità operative della gestione pasti 

da parte degli educatori: gli stessi partecipano a questo momento di convivialità, condividendo lo stesso 

cibo, il quale risulta gradevole, godibile e apprezzato.  

Prende la parola Lucia Porzio la quale si è occupata di raccogliere prevenivi durante l’estate per il rinnovo 

dell’appalto mensa e aggiorna i presenti sulla modalità di erogazione dei pasti. Si sta approfondendo la 

possibilità dello sporzionamento dei pasti da parte del fornitore del servizio, sostituendo le attuali monodosi. 

Inoltre, il Comitato a maggio 2023 ha inviato un questionario di gradimento sulla qualità del servizio mensa 

per accettare suggerimenti e proposte; dal sondaggio è emerso che la maggioranza delle famiglie si dichiara 

soddisfatta del servizio e sono state proposte delle modifiche al menù rendendolo più semplice. Tali 

variazioni sono state apprezzate dalla maggioranza dei bambini.  



Viene aperta una discussione sul costo del Doposcuola e le motivazioni del rincaro rispetto allo scorso 

anno; gli educatori della Quercia spiegano che il costo del Doposcuola per il servizio educativo e di pulizie, 

è aumentato rispetto all’anno solo in riferimento all’adeguamento ISTAT ed è pari a 697 €. Prendono la 

parola i Consiglieri, i quali spiegano che oltre alle spese della Cooperativa sono stati aggiunti anche 

l’assicurazione, le spese relative al fondo di garanzia e quelle di gestione del comitato (spese bancarie, 

gestione dominio, etc.) pari rispettivamente a € 7,00, € 15,00 e € 3,00 a bambino, per un totale di € 722,00; 

inoltre il minor numero di iscritti ha comportato che il costo del Doposcuola venisse suddiviso tra un 

numero inferiore di bambini aumentando la spesa. 

Si rileva poi che un unico bambino ha aderito al modulo 1 del Doposcuola e quindi il costo della sua 

iscrizione è stato rimodulato ed esiste anche un'altra situazione speciale che paga una cifra forfettaria. 

Non è previsibile a priori il costo del doposcuola del prossimo anno in quanto dipenderà dal numero di 

bambini iscritti.  

La Presidente ringrazia gli intervenuti e passa alla trattazione del secondo punto all’OdG facendo un breve 

resoconto delle numerose attività svolta nell'ultimo anno da parte del Comitato:  

 

Attività ludico-culturali: 

• Corsa dei Castelli (ottobre 2022 e 2023); 

• Mercatino dello scambio attrezzatura sci (novembre 2022); 

• Mercatino di Natale (dicembre 2022): si è svolto il consueto Mercatino di Natale presso il giardino 

della vecchia scuola di via Tigor e sono stati raccolti € 3.200,93 che sono stati così suddivisi: il 70% è stato 

devoluto alla Fondazione Burlo Garofolo e il 30% è stato destinato all’IC Dante come fondo per le gite a 

favore delle famiglie in difficoltà, come da delibera del Consiglio di Istituto dd. 06.10.2022. 

• Corso di Sci: prende la parola Giacomo Bracali il quale fa un resoconto del corso di sci tenutosi a 

gennaio e febbraio 2023, gestito direttamente dal Direttivo. Il consigliere informa i presenti che sta 

raccogliendo le offerte da parte delle scuole di sci al fine di riproporre l'attività anche quest’inverno con le 

solite modalità (max 60 bambini, corsi preferibilmente tutti al mattino due weekend a gennaio, tre a 

febbraio). Il consigliere propone ai presenti di farsi portavoce nei confronti dei genitori che non hanno 

potuto partecipare nonché ai genitori del tempo lungo per dare una mano nell’organizzazione del corso sci 

di quest’anno.  

• Laboratorio MiniMU (marzo 2023): il Comitato ha organizzato presso il parco dei bambini di San 

Giovanni il laboratorio: “Giocare con l’arte” aperto agli alunni delle scuole Sauro e Spaccini; il Comitato 

ha esteso la possibilità di partecipare anche alle insegnanti finanziando parte del costo relativo alla loro 

iscrizione. 

• Sauro Park: interviene la Presidente Antonella Fabretto la quale ringrazia ancora una volta tutti gli 

organizzatori, i genitori volontari, come già fatto inviando la circolare di ringraziamento dd. 15.06.2023, e 

racconta brevemente della nuova iniziativa giocosa del Comitato al fine di raccogliere fondi per le famiglie 

bisognose della scuola. Quanto alla destinazione del Fondo si rimanda al punto n. 6 dell’OdG. 

• Nutellata (ottobre 2023); 

• Aggiornamento costante delle iniziative del Comitato attraverso i canali social e la pagina ufficiale 

del Comitato Genitori, nonché tramite mail. 



 

Attività progettuali  

• Progetto SpaziAMO: il Comitato ha vinto il bando “SPAZIAMO 2023-2024” ed è stato assegnato 

il contributo di € 1.976,40 con determina dirigenziale n. 1992 dd. 21.07.2023. Tale bando riguarda 

l’applicazione di adesivi ludo-istruttivi su infrastrutture della scuola ex Timeus. 

• Progetto Khamishibai: in attesa di approvazione da parte dei CdA della Fondazione Burlo Garofolo 

e Fondazione Pittini. 

 

Attività educative 

• Centro Estivo: a giungo 2023 sono state svolte 3 settimane di centro estivo con uscite presso il Toti, 

nei musei cittadini e zone limitrofe. Per arginare le numerose richieste di partecipazione sono stati 

aumentati il numero di educatori per garantire il rapporto numerico educatori/bambini e soddisfare così 

tutte le iscrizioni pervenute. 

 

Attività amministrative 

• Chiusura conto corrente Banca Etica e apertura conto corrente Banca Generali: per una migliore 

gestione operativa del conto corrente e un’ottimizzazione dei costi; 

• Rinnovo del contratto di concessione in uso temporaneo dei locali scolastici: tale rinnovo si è reso 

necessario a causa del trasferimento della scuola nella nuova sede indicando esattamente le aule destinate 

alle attività del Doposcuola e visionando il Piano della Sicurezza e l’Organigramma. 

• Sottoscrizione di Assicurazione RC e DAS del Comitato: a settembre 2023 è stata stipulata 

l’Assicurazione per tutelare il Comitato da eventuali danni a terzi e assistenza legale. 

• Fondo mensa contributo comunale ex Legge 13/2018: in data 19.12.2022 sono stati accreditati 

ulteriori 10.000,00 € nel conto corrente del Comitato riferibili all’anno scolastico 2022/2023. Il Comitato 

ha provveduto a compensare i pagamenti mensa e iscrizione al Doposcuola con la quota di spettanza di 

ciascuna famiglia. Si ricorda che tale contributo era stato erogato nel 2021 per ridurre il costo del 

doposcuola, in quanto la scuola non offriva né un SIS né l'opzione del tempo pieno e che andrà a chiudersi 

gradualmente entro due anni, da quando cioè è stato inserito anche alla scuola N. Sauro la possibilità di 

scegliere il tempo pieno. 

• Attività di rendicontazione e fatturazione ai fini di detrazione nella dichiarazione dei redditi. 

 

Passando al terzo punto all'OdG, Valeria Bizzaro fa un resoconto della situazione economica e finanziaria 

del Comitato con l’estratto conto di Banca Etica dd. 31.12.2022 e presenta il rendiconto per l’anno 

scolastico 2022/2023 - che verrà pubblicato nel sito del Comitato - ed evidenzia che i costi maggiori si 

riferiscono al servizio di doposcuola e della somministrazione dei pasti. 

L’Assemblea all’unanimità APPROVA il Rendiconto per l’anno scolastico 2022/2023. 

 

In riferimento al quarto punto posto all’OdG si rileva che con la mail di convocazione della presente 

Assemblea è stato inviato il nuovo Regolamento del Doposcuola opportunamente revisionato a seguito 



dello spostamento della sede presso via dell’Istria. L’invio si è reso necessario al fine di snellire le 

procedure di approvazione durante l’Assemblea. 

Segue breve dibattito in riferimento ad un bambino che intende rinunciare al servizio di doposcuola, ma 

per il quale si parlerà separatamente e non in corso di Assemblea. 

L’Assemblea APPROVA a maggioranza assoluta il nuovo Regolamento con n. 1 solo voto astenuto. 

Il nuovo regolamento verrà quindi pubblicato anche nel sito del Comitato per poter essere consultato e 

condiviso con tutti gli iscritti al Doposcuola. 

 

In riferimento al quinto punto posto all’Odg la Presidente Antonella Fabretto informa i presenti che da 

Statuto l'incarico del Consiglio Direttivo decade annualmente, e quindi c’è la necessità di ricostituire 

l’organo del Consiglio Direttivo del Comitato dei Genitori in un numero minimo di cinque membri, 

comprese le figure del Presidente e del Tesoriere. 

Nel corso delle scorse settimane sono pervenute n. 5 candidature; l’Assemblea, dunque, dopo breve 

discussione e valutazione di ulteriori persone tra i presenti che si rendono disponibili ad entrare nel Consiglio 

Direttivo del Comitato Genitori, o alternativamente nei gruppi di lavoro che verranno istituiti, passa 

all'elezione dei nuovi membri della Direzione. 

A maggioranza vengono eletti:  

• Maria Cristina Bussani 

• Alessandra Toso 

• Emilio Bellini 

• Martina Marzotti 

• Natalia Grion  

• Giacomo Bracali  

• Silvia Nosei  

• Lucia Porzio  

• Valeria Bizzaro  

• Silvia Chiodo Grandi  

La Presidente ringrazia i nuovi Consiglieri e propone la votazione del Presidente e del Tesoriere. 

L’assemblea all’unanimità DELIBERA l’elezione di: 

• Giacomo Bracali quale Presidente, il quale accetta la carica seduta stante.  

• Valeria Bizzaro quale Tesoriere, la quale accetta la carica seduta stante. 

 

Con riferimento al sesto punto posto all’Odg si propone di rimandare alla prossima riunione del Consiglio 

Direttivo la destinazione fondo di beneficenza del Sauro Park. 

Null’altro essendovi da deliberare, la seduta si conclude alle ore 18:30.  

 

 

La Presidente       La Segretaria 

 

________________________    ________________________ 


